

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

La primera quincena de julio se presentarán 15 proyectos fin de carrera

01/07/2009

Ha llegado el mes de julio, y con él los proyectos fin de carrera. Esta vez se presentarán 15 proyectos durante la primera quincena de julio. 5 pertenecen a Comunicación Audiovisual; 2 a Humanidades-Empresa; y 8 a Psicopedagogía. Como dos proyectos se presentarán en grupo, un total de 17 alumnos participarán en las presentaciones, todos ellos en último curso de carrera. El Proyecto es un elemento indispensable para la obtención del título.



Proyectos

He aquí la lista de proyectos que se presentarán, todos ellos realizados en euskera, divididos en las tres especialidades:

Comunicación Audiovisual

- Jon Arriaga: Libro de estílo de la sección de deportes en ETB: pelota y regatas.
- Zuriñe Etxeberria: Piztu Gasteiz, okupatu lugar.
- Leire Gabikagogeaskoa & Nerea Lopez: Donación de médula ósea (Asociación Iturrigorri).
- Miren Iriondo: Evolución del trabajo periodístico ante el desarrollo de la tecnología. Radio Euskadi 1946-2008.
- Ander Monedero: Los Galerna (DVD).

Humanidades-Empresa

- Maddi Iñarra: Análisis de la comunicación interna y externa de HUHEZI (2005-2009).
- Joana Mendiburu: Importancia del plan de comunicación en la recogida de residuos puerta a puerta.

Psicopedagogia

- Joana Aduriz: Diagnóstico TDAH o ¿un niño en nuestra escuela?
- Arantzazu Goitia: Proceso de adaptación de los niños de dos años
- Keila Guridi: Servicio de orientación.
- Idoia Linaza: Tres secuencias didácticas para la ejercitación de la oralidad en la Educación infantil.
- Nekane Miranda: Psicopedagogía para el bienestar social.
- Elixabet Pueyo: Creación y dinamización de la escuela de padres.
- Estibalitz Segurola: Experiencia pedagógica Waldorf sobre el proceso de escritura.
- Irati Solupe & Usue Lasarte: Interculturalidad con el grupo de ocio Txantxangorri.